

Les travailleurs d'Air France poursuivent leur grève en faveur d'augmentations de salaires



Paris, 18 avril (RHC)- Les travailleurs de la compagnie aérienne Air France poursuivent aujourd'hui leur grève après avoir rejeté l'augmentation de salaire proposée par la direction, de seulement 2%.

Le principal syndicat de pilotes considère comme inacceptable l'initiative des membres de la direction qui ont pris l'engagement d'augmenter progressivement les salaires des grévistes jusqu'à arriver à 5% au cours des trois prochaines années.

Presque 10 jours après le début des protestations, les travailleurs d'Air France ont mis l'accent sur le fait qu'ils vont non seulement poursuivre le mouvement mais qu'ils pourraient le durcir.

Le mouvement de protestations a commencé en février dernier pour demander une augmentation des salaires de 6% que les travailleurs d'Air France considèrent comme juste compte tenu du fait que, depuis 2011 les salaires sont gelés à cause de la crise.



Radio Habana Cuba